

Mehrere Angebote

Beitrag von „Sonnenkönigin“ vom 16. August 2010 21:01

Hallo zusammen,

puh, mittlerweile kriege ich immer mehr Angebote und weiß nicht, wie ich mich entscheiden soll
- habe auch ein Angebot vom Gymi bekommen, was ich dem BK vorziehen würde. Das Auswahlgespräch fürs Gymi ist genau dann, wennn die 1. LK fürs BK stattfindet.

Nun meine Frage - bis wann muss man sich denn entscheiden, wenn die einem ein Angebot machen? Kann man praktisch noch im letzten Moment davon zurücktreten, wenn man ein Angebot von einer anderen Schule bekommen hat? Ich möchte schon fair bleiben, aber die Termine überschneiden sich ja. Würdet ihr ggüber dem SL mit offenen Karten spielen, dass ihr euch auch noch woanders beworben habt und da erst mal das Ergebnis abwarten wollt?

Vielen Dank im Voraus für eure Antworten

Sonnenkönigin